

El PRC celebra el domingo en Rasines la XIX Fiesta Regionalista para ensalzar las costumbres y tradiciones cántabras

Miguel Ángel Revilla intervendrá a las 13,00 horas en una jornada que incluirá un mercado artesano, actuaciones folclóricas y una comida popular

Santander, 5 de julio de 2024

El PRC celebrará el próximo domingo la XIX edición de la Fiesta Regionalista, que este año recalará en Rasines con un programa concebido como una forma de exaltar y difundir las tradiciones y costumbres de Cantabria y que incluirá la intervención del secretario general, Miguel Ángel Revilla, a partir de las 13,00 horas.

La fiesta comenzará a las 11 de la mañana con la apertura del mercado artesano y juegos infantiles e hinchables para los más pequeños. A las 12,00 está prevista la actuación del Coro Ronda La Encina, previa al discurso de Revilla, que está seguido por una comida popular a base de paella, té y orujo de Liébana.

Ya por la tarde tendrán lugar los recitales de Cadavieco y K'umbres Montañesas para finalizar con una merienda, en la que los asistentes podrán degustar chocolate y sobaos pasiegos, a partir de las 18,00 horas.

Como ya es habitual, Juventudes Regionalistas realizará durante toda la jornada una recogida de alimentos infantiles con destino al Banco de Alimentos, por lo que anima a los participantes a colaborar.

Nacida hace ahora 39 años, la Fiesta Regionalista ha celebrado cada una de sus ediciones el primer domingo de julio, de forma itinerante, con los objetivos fundamentales de poner en valor las señas de identidad de la Comunidad Autónoma y brindar a cargos públicos, militantes y simpatizantes una jornada de encuentro y convivencia para compartir “los valores cántabros que conforman el ADN del partido”.

La primera edición tuvo lugar en Oyambre en 1994 y desde entonces ha recorrido las localidades de Villacarriedo (1995), Gama (Bárcena de Cicero, 1996), Mogro (Miengo, 1997), Santander (1998 y 2018), Torrelavega (1999), Reinosa (2000), Suances (2001), Orejo (Marina de Cudeyo, 2002), La Gándara (Soba, 2003), Entrambasaguas (2004), San Felices de Buelna (2005), Castro Urdiales (2006), Corconte (Campoo de Yuso, 2007), Villaescusa (2008), Alceda-Ontaneda (2009), Ogarrio (Ruesga 2010), El Astillero (2011), Comillas (2012), Ajo (Bareyo, 2013), La Bien Aparecida (Ampuero, 2014), Reocín (2015), Noja (2016), Camaleño (2017), Penagos (2019), Latas (2022) y Guriezo (2023). En 2020 y 2021 no pudo celebrarse como consecuencia de las restricciones derivadas de la pandemia de COVID-19.

La elección de Rasines como escenario de la fiesta de este año responde a una propuesta de Juventudes Regionalistas, organización a la que pertenece el alcalde, Sergio Castro, el más joven de todos los regidores del PRC.